9月の園だより

合志市社会福祉協議会

このみ坂保育園

【令和3年度】

ギラギラと照りつけていた太陽が秋の優しい日差しへと変わり、朝晩過ごしやすい季節になりま したね。園庭にも赤とんぼが飛んできて子ども達が捕まえようと追いかける姿を見ると、秋の訪れ を感じる毎日です。9月に入り少しづつ運動会の練習も始まり、子どもたちの掛け声や太鼓の音が 鳴り響いています。特にほしぐみの子どもたちは憧れだった和太鼓の練習を頑張っています。今年 は出来るだけ保護者の方に見て頂けるように、感染対策をして計画中です。引き続き手洗い・消毒 を徹底しみんなが健康に過ごせるように 4~~ ご協力をお願いします。



7日(火)身体測定(未満児)

8日(水)身体測定(以上児)

9日(木)避難訓練

15日(水) 地震引き渡し訓練

16日(木)ルピナスおはなし会

24日(金)誕生会(こどものみ)

28日(火) どんちゃん号

29日(水)運動会予行練習

おすすめの本



クレヨン遊びで出 来上がるのは、みんな が大好きなある食べ

作:まつなが あき

絵:はやし るい

もの。あてっこ遊びや 空想遊びが大好きな 子どもたちがたっぷ り楽しめるおいしい 絵本です。

★☆9月のねらい☆★

☆身近な自然に触れて、季節の変化を感じよう ☆活動・休息のバランスを取って元気に過ごそう



| 0名のおともだちが

おたんじょうびを

むかえました

おたんじょうび

おめでとう ございます

夏祭り遊びの様子









ひかり組

7月にお友だちが増えてから、毎日賑やかになったひかりぐみ。 最近はホールに行って、 滑り台をしたり、フープで遊んだり、思いっきりハイハイしたりとたくさん体を動かして遊 んでいます。ご飯を食べている子どもたちは、体幹が強くなりしっかりとした姿勢で、ご飯 を上手に食べれるようになってきています。ご飯がまだの子どもたちも、食べている様子を じっとみて興味がある様子です。また「いただきます」と保育者が声をかけると手を合わせ

たり、「ありがとう」と伝えると頭を下げたり と、保育者がびっくりするほど日々の成長が目覚 ましいひかり組です。 来月も元気いっぱい体を 動かして遊びたいと思います。





にじ組

夏祭りあそびに参加した子どもたちは、ひもひきや魚つりなど色々なゲームを目にすると ワクワクして待ちきれない様子でした。ほし組のお兄ちゃんやお姉ちゃんたちに優しくお手 伝いしてもらいながら一緒に魚を釣ったり、魚を渡してもらった時の子どもたちの笑顔はと っても嬉しそうでしたよ。帰りに綿菓子のお土産ももらって大満足の子どもたちでした。お やつは子どもたちが楽しみにしていたかき氷で、目の前にピンク色のかき氷がくると「いち ごだ」と色から味を知っている子どもたちや、中にはかき氷を食べることが初めての子ども たちもおり「つめたーい」と顔をくしゃくしゃにして顔全体で冷たさを表現したりと子ども

たちの反応がそれぞれで見ていて微笑ましく感じました。 食べ終わったあとは、みんなで舌を「ベーっ」と出して ピンク色になった様子を見てお互いに楽しんでいました ☆お願い☆ ・週末は爪のチェックをお願いします。





そよかぜ組

プール遊びでは、去年より少し大きめのプールに喜びダイナミックに遊ぶ姿が見られまし た。ワニになりきり腹ばいで泳ぐ子や保育者と水の掛け合いを楽しむ子など、顔に水がかか っても平気なようでたくましさを感じています。夏祭り遊びでは、お兄さんお姉さんのお神 輿を見て、一緒に「わっしょい!わっしょい!」と言いながら、楽しそうに手を叩いていま した。夏祭り遊びを楽しみお部屋に帰ると、「魚釣りしたね。またしたいね。」「綿がしはピン クだったよ」など、それぞれが印象に残ったことを嬉しそうに話していました。自分の感じ

たことや思いを言葉で表現出来るようになってきました。 言葉のやりとりが楽しいと感じられるように、子ども たちと沢山お話していきたいと思います。



